

— Grußwort —

Es gibt viele Gründe, heute Abend in die Stadt zu kommen

Liebe Gäste unserer Stadt, liebe Oelder!

Wir laden Sie herzlich ein zum Late-Night-Shopping!

Das Wetter soll herrlich werden, und alle Händler haben sich für den heutigen Abend Besonderheiten einfallen lassen, um Ihnen Ihren Einkauf zu einem Erlebnis werden zu lassen.



Das Modehaus Rusche bietet an diesem Abend Zwiebelkuchen und einen Late-Night-Cocktail an. Das Schuhhaus Diekemper veranstaltet einen Pantoffel-Abend, im Reisebüro David gibt es eine Kostprobe des Angel D'Or, und beim Sporthaus Diekemper werden die Kunden mit Snacks und Sekt empfangen. Le Clou bietet Kölsch vom Fass an, Street One und die „5“ Hugo und Prosecco. In fast allen

Geschäften der Ruggestraße wird wie im vergangenen Jahr eine Weinverköstigung stattfinden.

Sie sehen, es gibt viele Gründe, heute in die Stadt zu kommen und nach Herzenslust bis um 22 Uhr einzukaufen. Zu erwähnen sei noch, dass in den Auslagen der Geschäfte auch die Puppen von Maria Schemmick zum Kauf angeboten werden. Seit fast drei Wochen läuft der Verkauf der handgefertigten Puppen. Heute haben Sie eine weitere Gelegenheit, sich die Puppen in den Geschäften und Schaufenstern genau anzusehen und sie zu erwerben. Der Verkaufserlös wird zu 100 Prozent an das Hilfswerk Schwester Petra gespendet!

Wir wünschen Ihnen ein schönes Einkaufserlebnis und einen wunderschönen Abend!

Anastasia Vlachava
Vorsitzende des Gewerbevereins Oelde